

Ya que por un lado, tenéis una relación equilibrada con respecto a la familia y amistades. Aunque vuestra manera de actuar sea menos diplomática que de costumbre. Es posible que esto sea debido a que por otro lado tengáis algún que otro enfrentamiento y sensación de sentirnos incomprendidos tanto en el terreno laboral como sentimental. Es cuestión de controlar un poco vuestros impulsos este mes y poner en práctica vuestro sentido común que tanto os caracteriza.

SCORPIO

Apasionados e intensivos Scorpions, tenéis este mes, sobre todo a partir de la segunda quincena, una gran lucidez mental unido a un gran poder creativo que será evidente en vuestras actividades tanto laborales como escolares.

En el terreno sentimental habrá más comunicación e intelectualidad que de costumbre. Se os pueden presentar situaciones divertidas en el aspecto de

lo que para vosotros es una simple conversación amistosa, vuestro receptor, en este caso del sexo opuesto lo pueda interpretar en otro sentido.

Pero todo tiene su contrapartida, y más tratándose de un Scorpio. Estareis también más predisuestos a «dispararos» en vuestras expresiones, tanto verbales como escritas. Esto os podría ocasionar algún que otro disgusto. OJO!

SAGITARIO

Mes muy divertido y activo para mis compañeros de zodiaco «Los Centauros». Teneis potenciadas tres características de vuestro signo: Dualidad, versatilidad y adaptabilidad. A partir de ahí, sabremos vuestra actitud respecto al tema laboral. Que por cierto, os viene con más actividades que de costumbre. Por lo tanto es cuestión de tener en cuenta aquel refrán: «Quien mucho abarca poco aprieta».

Respecto a las amista-

des y las relaciones personales en general, estareis más «parlanchines» y con muchos deseos de ser escuchados, o sea, comunicativos.

Pero la suerte este mes os viene dada por la familia. Aprovechad, pues el paso de Júpiter por esta casa y proponed vuestros deseos y aspiraciones ahí. ¿Qué os parece atrevidos e intrépidos Sagitarios?.

CAPRICORNIO

En este periodo de tiempo, los Capricornio vais a estar más emprendedores, con más ilusiones creativas y más actividades que de costumbre. Vuestra actitud respecto a ello, será poco habitual en vosotros, prudentes y cuidadosos amigos Capricornio.

Estareis más «revueltos» por así decirlo, más aventureros y alguna que otra vez ilógicos. Lo cual es poco propicio en la naturaleza de este signo. Pero bueno no llegará «la sangre al río» como se

suele decir y esperemos que pongais en práctica vuestra prudencia que tanto os caracteriza. Estas actitudes se potenciarán en el terreno laboral.

Con respecto a las relaciones sentimentales también estareis más apasionados e impulsivos. **SUERTE.**

ACUARIO

Un mes algo «pasivo» respecto a la naturaleza de este signo. Vuestras preocupaciones van a estar centradas en el mundo de las finanzas donde es posible que tengáis buena suerte, ya que estareis en contacto con personas importantes en este terreno, y que en un futuro próximo os pudieran ayudar. Estad bien despiertos ¿Vale?.

En cuestión sentimental tenéis el paso de Venus, que os ayudará a tener relaciones armoniosas, de mutua comprensión y con un gran potencial comunicativo. Este as-

pecto positivo se producirá siempre y cuando dejes a un lado vuestra manera imprevisible de actuar que tanto os caracteriza.

PISCIS

Adorables, compasivos y humildes Piscis. Estareis de suerte este mes. Prestad atención: El «factor Marte» os ayudará en el terreno de las amistades, de las relaciones personales en general. Vuestros deseos y esperanzas más profundas se verán canalizadas y puestas en práctica en este periodo.

Aunque no esperéis demasiado de las personas que os rodean. Respecto a ello es cuestión de guiarnos por vuestra gran intuición y prescindir de las influencias «externas» que esto os pudiera ocasionar.

Tendríais que aprovechar este mes en todas vuestras actividades, ya que la energía cósmica está a vuestro favor, en todos los sentidos. **ADELANTE..**

NEKANÈ A.F.

CERAMIQUES

Jubirana

Girona, 90 - GRANOLLERS